

Kontakt

Rechtsanwältin Nadine Ackermann
An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM
T +49 (69) 247047-74
nadine.ackermann@pplaw.com

25. Januar 2024

POELLATH berät Amapharm GmbH beim Erwerb von F. Hunziker + Co AG

Die deutsche [Amapharm GmbH](#) („Amapharm“), ein weltweit führender Anbieter von Vitamin-Gummis, hat die [F. Hunziker + Co AG](#) („Hunziker“), ihren langjährigen Großlieferanten und schweizerischen Hersteller und Entwickler in den Bereichen funktionelle Produkte wie Nahrungsergänzungsmittel, Medizinprodukte, rezeptfreie Arzneimittel und Lebensmittel, erworben. Gemeinsam mit dem neuen Schweizer Geschäftsführer, Jürgen M. Spranz, und der Präsidentin des Verwaltungsrats, Colette Schilling, arbeitet Amapharm daran, Hunziker bis Ende 2024 erfolgreich in die Amapharm Gruppe zu integrieren. POELLATH hat Amapharm im Rahmen des Erwerbs rechtlich und steuerlich beraten.

Hunziker mit Hauptsitz in Dietikon (Schweiz) ist ein traditionelles Familienunternehmen, das sich auf die Herstellung von Lebensmitteln wie Gummibärchen und Bonbons spezialisiert hat, die zum Teil auch medizinische Komponenten enthalten. Das Unternehmen beschäftigt ca. 160 Mitarbeitende und wird als unabhängige Familienholding in der dritten Generation erfolgreich von der Eigentümerfamilie geführt.

Die 1977 gegründete und in Neunkirchen (bei Saarbrücken) ansässige Amapharm ist Weltmarktführer im Vertrieb von vitaminisierten Fruchtgummis. Das Unternehmen exportiert seit mehr als 40 Jahren als Lohnhersteller weltweit in über 90 Länder Nahrungsergänzungsmittel und spezialisiert diese in ihrer Rezeptur auf die Bedürfnisse und den Geschmack von Kindern ab vier Jahren sowie Erwachsenen. Amapharms Vitaminfruchtgummi kann verschiedenste Vitamine in unterschiedlichsten Zusammensetzungen aufnehmen, harmonisiert mit pflanzlicher wie auch tierischer Gelatine, bedient diverse Geschmäcker mit zahlreichen Farben und Aromen und erscheint in den unterschiedlichsten Formen, wahlweise mit einem gezuckerten oder glatten Mantel.

POELLATH hat Amapharm im Rahmen des Erwerbs rechtlich und steuerlich vornehmlich mit folgendem Team beraten:

- [Dr. Marco Ottenwälder](#) (Counsel, Lead, Steuern, Frankfurt aM)
- [Dr. Georg Greitemann, LL.M. \(Cornell\)](#) (Partner, Co-Lead, M&A/Private Equity, Frankfurt aM)
- [Andreas Gesell](#) (Associate, Steuern, München)

Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hochspezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilienrecht | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.